

# Lapas Tembilahan Ikuti Pembukaan Pekan Olahraga Pemasarakatan Peringatan HBP Ke-59

**NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.INDONESIASATU.ID**

Mar 11, 2023 - 10:47



*Jajaran Lapas Tembilahan mengikuti Pembukaan Pekan Olahraga Pemasarakatan, Sabtu (11/03/2023)*

Tembilahan - Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Tembilahan mengikuti secara virtual Pembukaan Pekan Olahraga Pemasarakatan dalam rangka memperingati Hari Bakti Pemasarakatan (HBP) Ke-59, Sabtu (11/03/2023).

Terpusat di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Narkotika Jakarta dan dihadiri secara langsung oleh Menteri Hukum dan HAM Republik Indonesia, Yasonna H. Laoly, Pimpinan Tinggi Madya Unit Utama, Staff Ahli dan Staff Khusus serta para Duta Besar Perwakilan berbagai negara sahabat, kegiatan berjalan dengan sangat meriah.

Tampak jajaran Lapas Tembilahan mengikuti jalannya kegiatan secara seksama bertempat di Lapangan Bulu Tangkis Lapas Tembilahan. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh Kantor Wilayah dan Unit Pelaksana Teknis di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM RI yang ada di seluruh Indonesia secara dalam jaringan (Daring). Kegiatan secara resmi dibuka oleh Menkumham RI ditandai dengan Pelepasan Balon Udara dan 'Kick Off' sebagai tanda dimulainya pertandingan sepakbola antara Duta Besar perwakilan negara sahabat dengan para Narapidana.

Dalam sambutannya, Menkumham RI mengucapkan terima kasih atas partisipasi dan kehadiran dari para perwakilan Duta Besar negara sahabat. "Saya ucapkan terima kasih kepada seluruh perwakilan Duta Besar negara sahabat yang turut hadir dan berpartisipasi dalam kegiatan ini. Mari kibarkan semangat untuk mewujudkan transformasi pemasyarakatan semakin pasti berAkhlak menuju Indonesia Maju," pungkasnya.

"Dengan kegiatan ini dapat kita sampaikan bahwasannya teman-teman kita para Warga Binaan yang berada dibalik jeruji tetap produktif dan memiliki kreativitas tinggi dibuktikan dengan produk dan karya-karya yang ditampilkan pada pameran ini sangat bagus dan tidak kalah dengan yang ada diluar," sambungnya.

Menkumham RI juga mengajak seluruh Petugas dan Narapidana yang terlibat dalam pertandingan olahraga peringatan HBP Ke-59 untuk selalu menjaga dan menjunjung tinggi sportivitas. "Tetap jaga sportivitas dalam pertandingan, Salam Sehat Indonesia," tambahnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan pelaksanaan olahraga bersama yang diikuti oleh Menkumham RI, Para Perwakilan Duta Besar Negara sahabat serta para Narapidana yang terpilih. Kegiatan ditutup dengan penyerahan Cenderamata kepada para Tamu yang hadir dalam kegiatan.